

24Jam

Dusun Air Gemuruh Jadi Tuan Rumah MTQ Tingkat Kecamatan Bathin III, Berikut Harapan Datuk Rio Pahmi!

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

May 5, 2024 - 10:38



BUNGO- Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) ke IX Tahun 2024 Tingkat Kecamatan Bathin III kabupaten Bungo, provinsi Jambi resmi dibuka yang

bertempat di lapangan bola kaki dusun Air Gemuruh, Sabtu (4/05/2024).



Pelaksanaan MTQ dibuka langsung oleh Camat Bathin III Novi Satria, S.Sos yang dihadiri langsung orang nomor satu di kabupaten Bungo Bupati H.Mashuri SP, ME yang didampingi Rio (kades) dusun Air Gemuruh Sahrul Fahmi sebagai tuan rumah.

Dalam sambutannya Novi Satria mengucapkan apresiasinya kepada pihak terkait atas terselenggaranya pembukaan MTQ tingkat kecamatan Bathin III.

“Alhamdulillah bersyukur kita kepada Allah SWT atas terlaksananya MTQ tingkat kecamatan Bathin III yang menjadi tuan rumah dusun Air Gemuruh, dan kami memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada panitia, masyarakat dan pihak-pihak yang telah melakukan persiapan yang matang sehingga MTQ dapat terlaksana dengan baik dan lancar,” ucap Novi Satria.

“Dari MTQ ini, kita bisa mencari bibit-bibit untuk mengikuti jenjang ke lebih tinggi dan juga menjadi anak-anak kita cinta kepada Al-Qur’an beserta maknanya,” ungkapnya.

Ditempat yang sama dalam sambutan Datuk Rio (kades) Sahrul Fahmi yang menyampaikan bahwa kegiatan MTQ tersebut diikuti 284 orang kafilah yang berasal dari 3 Kelurahan dan 5 Dusun (Red, Desa).

“Kelurahan Manggis 45 kafilah, kelurahan Bungo Taman Agung 24 orang, Kelurahan Sungai Binjai 30 orang, dusun Air Gemuruh 49 orang, dusun Purwobakti 38 orang, dusun Teluk Panjang 40 orang, dusun Lubuk Benteng 31 orang, dan dusun Sarana Jaya 27 orang,” Papar Rio Fahmi.

Ada pun kategori cabang yang dilombakan, cabang tilawatil Qur’an, fahmil Qur’an, syarkhil Qur’an, khottil Qur’an, hifzil Qur’an, dan qosidah rebana.

“Mtg tahun 2023 kemarin kami berhasil meraih juara umum, ini tentu menjadi tantangan bagi kami, bagaimana bisa mempertahankan kemenangan tersebut,” Jelasnya.

Dirinya berharap, semoga dalam pelaksanaan lomba MTQ, dusun Air Gemuruh tampil dengan maksimal dan mampu meraih juara kembali, serta nanti juga bisa

menjadi wakil di MTQ tingkat Kabupaten.

“Selamat berjuang, jagalah kesehatan, tampil dengan percaya diri dengan begitu, para kafilah bisa tampil semaksimal mungkin untuk meraih hasil terbaik untuk mengharumkan nama dusun Air Gemuruh, ” tutupnya.

Tampak Hadir dalam Kegiatan Tersebut kepala OPD, Para Kabag, Para Camat, Para Lurah, Ketua TP-PKK kecamatan dan Lurah, Tokoh agama, qori-qoriah, tokoh masyarakat serta tamu undangan lainnya. (Dya)